

NDR 2 Moment mal

Montag bis Freitag 18:15 Uhr, Samstag und Sonntag 9:15 Uhr



Pastor Dietrich Kreller aus Hamburg

Mittwoch, 18. Januar 2023

Zwei oder drei Kugeln aufeinandergetürmt, fertig ist der Schneemann. Wer damit angefangen hat, verliert sich im Schneegestöber der Geschichte. Heute ist Weltschneemanntag. Der Tag wurde erst 2011 ins Leben gerufen. Aus einer Laune heraus, aber auch, weil seine Existenz ernsthaft bedroht ist.

Schon sein Outfit ist längst nicht mehr zeitgemäß: Allein die Augen aus Eierkohlen gehen schon aus ökologischen Gründen nicht. Aber dazu gibt es bestimmt Alternativen.

Alternativlos bleibt: ohne echten Schnee kein echter Schneemann. So ist der Schneemann zum Botschafter für den Klimaschutz geworden. Seine Message ist universal und alles andere als Schnee von vorgestern.

Die Bibel kennt tatsächlich Schnee, er steht für Reinheit, Beständigkeit und Zuverlässigkeit (Jeremia 18,14). Nur wir Menschen sind leider alles andere als zuverlässig, aber wir können die Chance nutzen, nicht nur den Schneemann zu retten – die Hoffnung schmilzt zuletzt.